

保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動に対しまして、日頃よりご理解・ご協力をいただいておりますことに、厚くお礼を申し上げます。

さて、夏休みが始まると同時に開催しました丹後ブロック総体、京都府総体の陸上、剣道の部におきまして、活躍を見せてくれました。生徒たちは、今までの練習の成果を発揮して、充実した夏を過ごしたことと思います。三者面談・家庭訪問では、1学期の学校生活や、ご家庭での様子につきまして、お話することができました。ありがとうございました。また、夏期休業中の学校教育活動につきまして、感染症対策や熱中症対策をし、継続した活動が実施できました。お陰様で、大きな事故や怪我なく終えましたこと、重ねてお礼を申し上げます。

この夏で印象に残っていることは、お盆前の駅伝練習後と部活動後の計2回、生徒の身体のケア（アイシング）の対策で、校舎裏の海に生徒たちと一緒に入りました。太ももまで入って冷やそうと始めましたが、我慢できずに全身まで浸かる生徒も何人かいました。その時の生徒たちの楽しそうな顔、普段よりも増して、はしゃいでいる姿を見ることができて、本当に楽しい時間でした。また「海に入ったんは2、3年ぶり」という声を聞くと、コロナ禍での制限が日常の遊びに対する影響を受け、地域の自然にふれ合うことすらできなかったんだと改めて実感しました。

本日、2学期の始業式を迎えました。

真っ黒に日焼けした生徒、身長が伸びたと感じる生徒、顔つきが引き締まってきた生徒等、一段とたくましくなっている生徒たちの姿を見て嬉しく思いました。

2学期は、残暑厳しく、汗まみれな生活から始まり、終わりには雪がちらつき始めて防寒着なくして過ごせない丹後の独特の寒波がやってきます。このように、四季が大きく変わる長い2学期も生徒たちにとってさらに充実した学校生活になるよう、教職員一同指導させていただく所存です。2学期の行事は、体育祭、職場体験、文化祭、丹後ブロック駅伝、新人戦、栗田学院祭と、毎月行事を計画しています。各行事に向けて、準備する過程を大切に取り組み、その取組が当日の成功につながる喜びと達成感を味わわせられるような行事にしていきます。栗田中の生徒たちが自信を持って自己表現でき、様々なことに対して積極的に挑戦できる力をつけるよう、全ての教育活動で取り組んでいきたいと思っています。

また、保護者の皆様に学校での活動を参観していただく機会を設定します。体育祭、文化祭、学院祭と同時に開催予定の作品展等、事前にご案内させていただきますので、多くのご参観をよろしく願いいたします。

今後も、これまでと同様に生徒たちにとって楽しいと言える環境づくりと、個々の力を伸ばす場としての学校を目指していきたいと思っております。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしく願いいたします。

栗田学院 栗田中学校長 藤原 英一